
ATA DA 20ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FEDERAL DE PROFISSIONAIS DE 1 
RELAÇÕES PÚBLICAS- est. 1. DATA-HORÁRIO-LOCAL: Aos vinte e sete dias do mês de 2 
janeiro de dois mil e vinte e quatro, às 9 (nove) horas, reuniu-se o Plenário do Conferp, em 3 
formato virtual, on-line. 2. PRESENÇAS.  Presidente Carlos Alberto Mello da Silva Müller; Laury 4 
Garcia Job, Secretária-Geral; Marcelo de Barros Tavares, Tesoureiro. Conselheiros Efetivos: 5 
André Quiroga; Célia Christina de Almeida e Valmiria Antônia Balbinot. Justificaram a 6 
ausência: Inara Regina Batista da Costa; Guilherme Tell e Priscila Couto. 3) ABERTURA: O 7 
Presidente agradeceu a presença de todos e declarou aberta a reunião. 4)ASSUNTOS: 5) 8 
MINUTAS DE RESOLUÇÕES NORMATIVAS: Carlos apresentou duas minutas de resoluções 9 
elaboradas pelo Dr. Vitor. Lembrou que as regras das resoluções são impostas pelo Tribunal 10 
de Contas da União/TCU.5.1) DESTINAÇÃO DE RECURSOS E EMPRÉSTIMOS: Houve 11 
grande discussão sobre o assunto. Todos os Conselheiros apontaram suas dúvidas. Várias 12 
alterações foram feitas.  Por ser a primeira vez que o Conferp baixará normativa sobre o 13 
assunto, todos concordaram que é necessário rever cada parágrafo com muita cautela. O texto 14 
deverá contemplar todo o Sistema Conferp. Ficou decidido que o documento será reenviado 15 
ao Assessor Jurídico para que ele proceda às mudanças propostas. O assunto será pauta da 16 
próxima reunião ordinária para apresentação do mesmo. 5.2) MINUTA RESOLUÇÃO 17 
CONCESSÃO DE DIÁRIAS: Outro assunto que requereu várias discussões até concluir o 18 
texto. Qual o valor da diária seria o ideal? O valor seria pago em real? Como as despesas 19 
seriam comprovadas? Quem aprovaria o pagamento das diárias? Ficou acordado que os atos 20 
precisam ser regrados em obediência às normas do TCU, porém é necessário observar a 21 
situação financeira do Federal e dos Regionais. Em consenso, a minuta da resolução será 22 
melhor reavaliada pelo o Dr. Vitor e apresentada, em momento oportuno, aos Conselheiros 23 
Federais. 6) REUNIÃO ORDINÁRIA PRESENCIAL: Foi informado pelo Presidente que o 24 
Conferp fez cotações de passagens aéreas indo e saindo de Caxias do Sul e de Porto Alegre 25 
nos meses de fevereiro e março de 2024. As tarifas das passagens no mês de março, 26 
divulgadas pela Glamour Turismo, apresentaram tarifas mais baixas. Após colocar em votação 27 
as datas previstas, ficou decidido que a reunião ordinária presencial será realizada nos dias 23 28 
(sábado) e 24 (domingo) de março de 2024, na cidade de Porto Alegre/RS. Foi solicitado à 29 
Assistente Maria Mendonça que fizesse contato individualmente com os Conselheiros 30 
Federais, Ouvidora e Corregedor para confirmar horário e data de ida e retorno. Maria deverá 31 
solicitar à Glamour Turismo as cotações conforme datas definidas com os passageiros, 32 
verificando sempre a tarifa mais em conta. Além das passagens será cotado hotéis para 33 
hospedagens, sala de reuniões e alimentação.  A Secretária-geral e o Tesoureiro ficaram 34 
responsáveis pela infraestrutura da reunião.7) 5ª REUNIÃO DO ÓRGÃO CONSULTIVO: 35 
Presidente Carlos relatou que o Conferp terá que realizar pelo menos uma reunião do Órgão 36 
Consultivo presencial, em 2024. Um dos motivos é que em 2023 todas as reuniões foram 37 
realizadas na modalidade online e também para que se cumpra o determinado na no Artigo 13, 38 
I da Resolução 108/2022, que o Conferp deverá promover reunião com todos os Regionais até 39 
o dia 15 de julho do ano das eleições para apresentar as demandas do processo eleitoral.  40 
Marcelo mencionou que no mês de maio deste ano, será realizado, na Cidade de Curitiba/PR, 41 
o XVIII Congresso da Abrapcorp, de 08 a 10 de maio de 2024. Ele acredita que os Presidentes 42 
dos Regionais e alguns Conselheiros Federais participarão do evento. Por esse motivo a 43 
reunião do Órgão Consultivo poderia ser realizada na mesma semana. Ficou decidido que o 44 
Presidente fará comunicado a todos os Conselheiros Federais e Conrerps sobre o assunto 45 
assim que ficar definida a data e local. 8) ENCERRAMENTO: Não havendo nenhum assunto 46 

a ser discutido, o Presidente Carlos encerrou a reunião. Para constar, eu,  , 47 
Laury Garcia Job, Secretária-Geral, lavrei a presente Ata. Porto Alegre, 27 de janeiro de 48 
2024.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 49 
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